

EDITO

Le temps des pantoufles...

Voilà donc les Iers frimas de l'hiver et donc chaud. Les dernières semaines et les dernières instances laissaient penser que le dégel était peut-être venu, malgré l'hiver approchant. L'administration commençait à être orchestrée, des décisions cohérentes voyaient le jour, des discussions s'engageaient et même des consensus se trouvaient...Un ère nouvelle semblait s'ouvrir à tous...mais la dernière rumeur semblerait indiquer que pas encore pleinement lancé arrive déjà à sa fin... et que la chaleur frémissante d'une organisation de nouveau le pas à la douce chaleur des pantoufles. Ce sera probablement bon pour nos pieds mais très loin d'être le pied.

RADIO CGT



Nouvelle-Aquitaine cgtcrna.fr

ANNEE 2018

SEMAINE DU 22 NOVEMBRE

La CGT a fait son audit...

Cette fois c'est certain, Professeur Rousset ce n'est pas une fusion c'est une désintégration!



SERVICES DU CONSEIL RÉGIONAL DE NOUVELLE-AQUITAINE

La CGT a fait des propositions...

Vous voulez un traitement équitable sur tout le territoire, une administration organisée, compétente et respectueuse des agents ?!!?



Et quelques actes voyaient le jour dernièrement...mais semblent devoir déjà se conjuguer à l'imparfait...Dommage.



Extrait de la lettre aux adhérents du syndicat CGT des personnels de la Nouvelle-Aquitaine.

Dans quelques jours, l'ensemble de la fonction publique va devoir voter et faire le choix pour les 4 prochaines années de leurs représentants des personnels. Pour la Région Nouvelle-Aquitaine, les élections se dérouleront du jeudi 29 novembre au jeudi 6 décembre 2018. Même si la CGT s'est battue pour obtenir le vote traditionnel à l'urne, seules deux modalités de vote sont proposées par l'Administration régionale : le vote par correspondance qui nécessite un envoi rapide dès réception du matériel de vote (et au moins envoi postal à réaliser le 3 décembre au plus tard) et le vote électronique qui apporte un délai supplémentaire jusqu'au 6 décembre 16h59.

VOTER MASSIVEMENT

Au regard de la férocité des attaques portées par le gouvernement, c'est l'avenir même de la Fonction Publique qui est aujourd'hui en jeu. Il en est de même pour la Région Nouvelle-Aquitaine. Notre revendication centrale est simple : un service public de qualité, c'est un service rendu par des agents publics, sans précarité, avec des conditions de travail optimales et un niveau de revenu digne construit dans une carrière. Voilà ce que nous défendons ensemble.

UNE MIXITE ISSUE DE TOUS LES TERRITOIRES DE LA REGION POUR GAGNER

Notre syndicat, fort de ses 500 adhérents présents de Châtellerault, en passant par Guéret, Brive, Limoges, Tulle, Périgueux, Bergerac, Angoulême, Saintes, La Rochelle, Niort, Poitiers, Bordeaux, Hendaye, Agen, Pau, Dax, Bayonne ...partout du Nord au Sud et de l'Est à l'Ouest présente des listes dans lesquelles les femmes et les hommes de tous grades, de toutes filières sont mobilisées. Pour le Comité Technique pour lequel l'ensemble des personnels auront à voter, la CGT présente 60 personnes: 35 candidates et 25 candidats...et dire que certains pensaient que la CGT était un syndicat d'hommes. Une nouvelle-fois, ils affirment sans savoir. Preuve est faite là qu'à la CGT de la Région Nouvelle-Aquitaine, les convictions et les revendications n'ont pas de sexe!!! Elles sont pour toutes et tous. Elles sont pour l'ensemble des personnels.

Notre syndicat a bien entendu construit une liste CGT pour représenter les personnels ouvriers, les informaticiens, les personnels administratifs, les lingères, les personnels d'accueil, d'entretien, les « soutiers » du quotidien, celles et ceux les moins rémunérés et pourtant les plus au cœur de l'action publique du Quotidien : les agents de catégorie C. Le choix d'une intersyndicale en catégorie B et en catégorie A est le fruit de l'expression d'une volonté des agents consultés qui, dans ces catégories, souhaitent l'unité syndicale : Nous les avons écouté !!! Et puisque notre lutte est aussi celle contre la précarité, la CGT participe aux listes pour ces lères élections pour défendre les contractuels.

SE MOBILISER INDIVIDUELLEMENT ET COLLECTIVEMENT

Si tu souhaites l'alignement par le haut des régimes indemnitaires sans délai, si tu souhaites « à travail égal, salaire égal », si tu souhaites que l'Humain reste au cœur des préoccupations à la place du pognon qui a pris tant de place, si tu souhaites une carrière juste partout et pour tous, si tu souhaites un service public de qualité rendu par des agents publics, si tu souhaites avoir tes EPI et des conditions de travail améliorées, si tu souhaites que la pénibilité des postes soient reconnues, si tu souhaites une organisation des services stables et construites avec les agents, alors vote CGT.

NOS REVENDICATIONS SONT SIMPLES ET NE CHANGENT PAS

A TRAVAIL EGAL, SALAIRE EGAL

ALIGNEMENT PAR LE HAUT ET SANS DELAI DES PRIMES POUR TOUS

PRISE EN COMPTE DE LA PENIBILITE DANS LE QUOTIDIEN et LE TEMPS DE VIE AU TRA-VAIL

32 HEURES POUR TOUS

PAS DE SALAIRE A MOINS DE 1800 Bruts

PAS D'EXTERNALISATION DES SERVICES AU PRIVE: UN SERVICE PUBLIC FAIT PAR DES AGENTS PUBLICS

INTEGRATION DE TOUS LES CONTRACTUELS

DES TITULAIRES REMPLACANTS PARTOUT ET SUR TOUTES LES TACHES (SERVICE GENE-RAL, CUISINE, MAINTENANCE, ...)

MISE EN PLACE D'UN PLAN DE MAITRISE SANITAIRE

DES EPIS DE QUALITE POUR TOUS Y COMPRIS LES PRECAIRES

UNE VRAIE POLITIQUE DE RECLASSEMENT EN INTERNE A LA REGION DES AGENTS QUE LE TRAVAIL A CASSE

VIGILENCE RENFORCEE A TRAVERS NOTRE ACTION AU SEIN DES CHSCT(s) AUX TROP NOMBREUX CAS DE SOUFFRANCE AU TRAVAIL QUI NOUS SONT REMONTES DEPUIS TOUS LES TERRITOIRES

CERTAINS PARLENT PENDANT QUE LA CGT FAIT

Il était important en 2017 que la CGT participe à une intersyndicale large. Nous y avons largement contribué et la CGT n'a pas hésité à mettre la main à la poche pour l'action du 18 décembre dernier en mettant au pot de l'intersyndicale 43% du coût des bus et en mobilisant largement sur l'ensemble du territoire de la Nouvelle-Aquitaine. Avec l'UNSA, c'est 71% des dépenses, la FAFPT, FO et FSU se partageant les 29% qui restent...la CFDT étant totalement absente des financements partagés.



CERTAINS DISENT DEFENDRE LA CAUSE JUSTE MAIS VOTENT POUR LES PROPOSITIONS INJUSTES DE RI DE L'ADMINISTRATION

On attend donc avec impatience après ce vote de soutien de la CFDT et de la FAFPT la lère déclaration préalable, méthode de communication habituelle trop facilement utilisée, qu'ils feront à n'en pas douter au ler CT de janvier 2019.

Pas de problème pour émettre des avis divergents mais faut-il être cohérent quand on défend l'alignement par le haut pour tous. Comment est-il possible d'accepter les propositions faites par l'administration lorsque ce n'est pas le cas et encore moins lorsque ce n'est pas le cas UNIQUEMENT pour les catégories C et encore plus celle des lycées.

LA CGT DEFEND D'ABORD ET EN PRIORITE L'ALIGNEMENT PAR LE HAUT ET SANS DELAI DE CEUX QUI GAGNENT LE MOINS

<u>De l'HISTOIRE en AFFICHE.</u>



